



白五小だより

平成27年6月3日（水） No. 7

白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫

TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042

交通安全鼓笛パレードに参加しました！

5月26日（火）に白河市交通安全鼓笛パレードが行われました。すばらしい青空のもと、本校の4年生から6年生の児童が交通安全の願いを込め、白河市内をパレードしました。5年生の横山慶和さんが持つ白河五小のプラカードを先頭に、6年生の鈴木絵麗菜さんの指揮のもと、「校歌」と「ルパン三世のテ



ーマ」を堂々と演奏をすることができました。他の学校に負けない本当にすばらしい演奏でした。これまでの練習の成果を十分に発揮し、子どもたちも満足げでした。また、多くの皆様に温かい声援と拍手をいただき、本当にありがとうございました。

6年生にとっては、最後の鼓笛演奏でした。また一つ、小学校の素敵な思い出ができたことと思います。今度は、白河五小の鼓笛隊を5年生以下の後輩に立派に引き継いでほしいと思います。

とても暑い日でしたが、本当に子どもたちはよくがんばりました。ぜひ、ご家庭でも子どもたちのがんばりをほめていただきたいと思います。よろしくお願ひします。



子どもたち、教職員も交通事故には十分気を付けます。保護者の皆様、地域の皆様もどうぞ、交通事故には十分お気を付けください！

**交通安全母の会様より
鼓笛パレードのために
お茶とペンをいただきました！**

鼓笛パレードの前日の5月25日に、交通安全母の会会長の齋藤知子様が来校され、鼓笛パレードのために参加児童全員にお茶とペンを贈呈していただきました。

パレードを終えた後にいただいた冷たいお茶は最高でした。本当にありがとうございました。



▲ 校長室にて、齋藤知子母の会長さんから児童代表の金澤圭人さん、猪俣賢聖さんに贈呈されました。

さすが！6年生 上手な音読発表でした！（全校集会）

5月25日（月）の全校集会では、6年生児童による音読発表が行われました。

国語科の教科書の中の詩「支度」を全員で朗読しました。最上級生となった6年生の子どもたちの希望と不安が感じられるような朗読でした。一人一人が暗誦し、心を込めて朗読する姿は、さすがでした。そのあと、運動会を終えた自分の思いを言葉でつないで、発表しました。聞いている下級生も、しっかりとした態度で6年生の発表を聞いていました。



このような全校集会の場で表現する機会を設け、自分の思いを素直に表現する力、相手の気持ちに寄り添って発表を聞く力、発表を聞いてもった感想を交流する力などの表現力を高めていきたいと考えています。6年生が朗読した詩を以下に載せましたので、ご家族で感想を話し合ってみてはいかがでしょうか。

支度
何の句いでしょう
これは
これは
これは
春の句い
真新しい生地
真新しい革の句い
新しいもの
新しい句い
句いの中に
希望も
夢も
幸福も
うっとり
浮かんで
ごったがえす
人いきれのなかで
だけどちよっぴり
気がかりです
心の支度は
どうでしょうか
もうできま
したか

アルミ缶・ペットボトル・ペットボトルキャップを集めています！

アルミ缶・ペットボトル・キャップともよく洗ってください。ペットボトルの表面のビニール等は外してください。

体育館脇のドラム缶または自転車駐輪場前の回収ボックスへ入れてください。ご協力お願いいたします。